

Skoda bleibt auf dem Eis

Skoda bleibt dem Deutschen Eishockey-Bund (DEB) verbunden: Der Automobilhersteller verlängert die zuletzt seit 2017 bestehende Zusammenarbeit und bleibt bis 2023 offizieller Automobil- und Premiumpartner des DEB und der deutschen Nationalmannschaft.

Als offizieller Automobilpartner stattet Skoda den Eishockey-Bund mit 21 Fahrzeugen aus. Darüber hinaus ziert das Markenlogo alle Druckerzeugnisse und Kommunikationskanäle im Rahmen der Länderspiele des Verbands. Der Skoda-Schriftzug findet sich auf den Trikots und Hosen der Nationalmannschaft, und das Logo der Marke bei allen Heimspielen und beim Deutschland-Cup im Mittelkreis der Spielfläche.

Skoda unterstützt zudem seit 1993 die Eishockey-Weltmeisterschaften. Das brachte dem Unternehmen den Eintrag ins Guinness-Buch der Rekorde für das längste kontinuierliche WM-Sponsoring im Sport. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Skoda ist Partner des Deutschen Eishockey-Bundes.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Skoda ist Partner des Deutschen Eishockey-Bundes.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Skoda ist Partner des Deutschen Eishockey-Bundes.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda